

Voici mon cahier de vie

Tout au long de l'année, nous allons y coller des comptes-rendus de ce que nous avons fait, aimé, appris pendant la semaine.

Chaque fin de semaine, je le ramène à la maison pour le regarder avec mes parents et leur faire partager un peu de ma vie à l'école.

Avec eux, je peux le compléter en dessinant ou en collant des petits souvenirs de ma vie à la maison que je souhaite montrer à mes camarades (tickets de cinéma, feuilles d'automne, photos...). Je peux aussi dicter un petit texte que mes parents écriront pour moi.

J'en prends bien soin et je le rapporte rapidement à l'école.